

# 十四小だより 第93号 平成30年2月27日発行

## 体験（七輪と洗濯板）学習－3年

3月1日（木）に実施予定の授業参観と学級懇談会に向けて、子どもたちや教職員は準備を進めています。授業内容以外に、掲示物にも子どもたちのこの1年の成長の様子があらわれていますので、ぜひご覧いただきたいと思います。

また学級懇談会では、1年間のクラス全体を振り返ってのまとめと来年度の新たな学年に向けてお話ししますので、ご出席をよろしくお願ひいたします。



### 3年 男子

2月7日に七輪体験をしました。昔の人は、今よりつらい経験をしているんだなあと思いました。今は、ガスやIHそれにソーラーがあるけれど、昔と今では使えるモノがすごくちがうので、おどろきました。



### 3年 女子

私は七輪体験をして、すごいなと思ったことがあります。それは、昔の人がほぼ毎日七輪を使っていたということです。伊藤先生もてつだってくれて、うまくやくコツをおしえてもらいました。七輪でうまくやけたおもちとワインナーは、とてもおいしかった

です。



### 3年 男子

水はとても冷たかったけれど、とても楽しくできました。見ると手が赤くなっていました。昔の人は、このことを毎日していたのかと思うと、とても大変だっただろうなと思いました。



### 3年 女子

わたしは、2月14日にせんたく板をつかって、くつしたをあらいました。水がとてもつめなくてさむかったです。昔の人は、まいにち、せんたく板であらっていたからすごいなと思いました。